

**10 – 11.04.15**

Nous avons quitté Cayo Breton vers 18 h sans aucun souffle de vent, pour se mettre ensuite au moteur 1 heure plus tard. Le temps de l'apéro et du dîner, nous prenons un brusque coup de vent à 20 N qui nous oblige à réduire la voile. Toute la nuit va se dérouler au largue-grand largue à 20-25 N.

Au début de mon deuxième quart je réduis un peu car nous allons trop vite dans les surfs. Arrivée au petit matin devant la baie de Cienfuegos. A une heure derrière nous, Aldebaran qui était parti une heure avant !!

L'arrivée dans la baie est superbe, chenal très facile, et baie grandiose.



La marina de Punta Gorda est située dans le « quartier chic » à 3 km du centre ville, tout à côté d'un club nautique de luxe et d'un hôtel de style



La ,guarda ne tarde pas à venir à notre bord mais tout se passe assez rapidement et de façon sympathique.

Nous ferons assez vite connaissance avec un système où tout fonctionne un peu de travers par manque de moyens, mais avec une bonne volonté maximale évidente. Et plus on a des problèmes plus on trouve des gens prêts à nous aider.

Peu de circulation et toujours de nombreuses voitures américaines des années 60, bricolées, certaines fort belles mais la plupart en piteux état.



Déjeuner au bar de la marina à l'arrivée de Marc et Béa.

Le soir apéro-anniversaire pour lequel nous avons invité Philéas et Erik.